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Protokoll zur FSK vom 25.10.2017 

Sitzungsort:   Heinricht-Buff-Ring 19, C103 

Protokollant*in: Julian Kreißl  

Sitzungsleitung: Daniel Mudersbach 

 Begrüßung und Formalia 

 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Fachbereich  Fachschaft / Arbeitsgruppe   Kreuz 
=Anwesend 

01 Rechtswissenschaft X 

02 Wirtschaftswissenschaften X 

03  Sozial- und Kulturwissenschaften  

 *Musik    

*Kunstpädagogik X 

Gesellschaftswissenschaften  

Erziehungswiss  (Pädagogen Party)  

04 Geschichts- und Kulturwissenschaften                                                                

 Geschichte und Kultur  X 

Altertumswiss. - Spartiaten-ahu! X 

Philosophie - Sophie's friends X 

05 Sprache, Literatur, Kultur  

 *AG Slavistik    

*AG Mfkw und Slk  

*AG Anglistik  X 

*AG Germanistik  

Angew. Theaterwissenschaft - Chlorgaswolke X 

06 Psychologie und Sportwissenschaft                                                

 Psychologie - Psychos  X 

Sport - Sporties X 

07 Mathematik und Informatik, Physik, Geographie  

 Geographie - Weltenbummler  X 

Mathematik und Physik – Die Liste  X 

08 Biologie und Chemie  

 Biologie –Bios   

Chemie – Chemiker  X 

Materialwiss. - MaWi X 

09 Agrarwissenschaften, Ökotrophologie und Umweltmanagement X 

 Agrarwiss. Ökotrophologie Umweltmanagment 
– Bäuerin sucht Hausmann 

  

10 Veterinärmedizin X 

 Veterinärmedizin - Vetis United   

11  Medizin                                              

 Humanmedizin - Studierende Humanmedizin   

Zahnmedizin -Zahnmediziner X 

Lehramt  Die Lehrer deiner Kinder    X 

*heißt, dass diese Fachschaft oder AGs nicht gewählt oder noch nicht gewählt wurden.  

18  Fachschaften und 12 Fachbereiche sind anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist damit gegeben. 
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 Tagesordnung  
 

Änderung in der Tagesordnung wurde zu Beginn der Sitzung bekannt gegeben. Die Änderung an der 

Tagesordnung und die korrigierte Tagesordnung wurden einstimmig angenommen. 
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 Protokoll 

Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Protokoll vom  05.07.2017 Angenommen   

 Öffnung des Haushaltstopfs 
 

 Die FSK-Referenten haben die aktuellen Resthaushalte der Fachschaften vorgestellt. Hierbei 

gab es einige Rückfragen, was die Spalte kombiniert bedeutet. Hierbei sind alle tatsächlichen 

Ausgaben plus die noch offenen Anträge aufgelistet. Für die nächste Sitzungen werden 

hierbei alle verfallenen Anträge rausgerechnet. Das Restbudget soll für alle Fachschaften 

zugänglich sein. Über diese Öffnung der Haushälte wurde im Anschluss diskutiert.  

 Neben den Rückfragen zur Haushaltsliste wurden auch Fehler in den Zellenbezügen 

gefunden. Diese werden im Nachhinein von den FSK-Referenten ausgebessert und bei der 

nächsten Sitzung erneut vorgestellt. 

 Es kam die Frage auf, ob Anträge von Fachschaften mit offenem Budget bevorzugt werden. 

Dies konnten wir bestätigen, solange genug Geld vorhanden ist werden bei der neuen 
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Sitzung die Anträge abgestimmt, welche von Fachschaften mit genügend Restbudget gestellt 

werden.  

 Nach einer aufschlussreichen Diskussion wurde der Haushaltstopf für das restliche Jahr 

geöffnet. 

 Anträge  
 

 Da ein Antrag über 600 Eure gestellt wurde, musste die interen Deckelung auf 600 Euro 

aufgehoben werden. Hierbei gab es eine Enthaltung, wodurch die Deckelung aufgehoben 

wurde. Es können nun Anträge bis 1000 Euro abgestimmt werden. 

 Zudem wurde eine Blockabstimmung der Anträge genehmig. 

 Der Initiativantrag der FS Psychologie konnte wegen einer Gruppengröße von 10 Leuten nicht 

abgestimmt werden. Sie wurden ans StuPa verwiesen. 

Fachschaft  Betreff  Betrag in € Notizen  

  € Nachfrage:  
Änderungsantrag:  
Bemerkung:  

Sport  Kleber 35€  

 Schrauben Zeltkästen 40€  

  Baumaterial Zelt  150€  

Biologie  Kühlschrank 400€ Ursprgl. 30€ [Über Budget] 
Prüfung Elektrogeräte? 
 

  Mikrowelle 170€   

 Stempel 30€  

 Wasserkocher 40€   

 Partyplakate  100€ 
(88,95) 

  

 Kaffeemaschine  120€  

 Pinsel etc. 40€  

Agrarwissensch
aften 

Baumwolltaschen 650€ Eigtl. Grenze 600€; 
hochgesetzt  

 BuFaTa  500€  

Tiermedizin Besen & Kehrblech 40€  

 Aufkleber 27€  

 Bierzeltgarnituren 200€  

 Reisekosten Versammlung BvVD. 450€  

 Laptop 479€  

Rechtswissensc
haften 

BuFaTa 250€  

Geschichts - & 
Kulturwissensc
haften 

Dia:logos Reise 200€  

Zahnmedizin BuFaTa 520€  

ATW Beamer + Zubehör 538€ Bereits beantragt 8.6.2017 

Chemie Professorenfrühstück 28,48€  

 Erstitüten abholen 36,96€  
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Initiative 
Anträge:  

  GO Antrag zur Dringlichkeit:  
 

Psychologie  BuFaTa Magdeburg 300€ +  +RKV 

   €  

 

 Wie stellt man Anträge und erstattet diese richtig? 
 

 Es wurde von Julian Kreißl eine Präsentation über die richtige Stellung und Erstattung von 

Anträgen gehalten. Alle wichtigen Informationen sind der Präsentation, welche mit dem 

Protokoll verschickt wird, zu entnehmen. 

 Aktuelles 
 

 Berichte der Fachschaften 
 

 FB09: Nicht viel Neues. SteW wurde mit betreut. 2 Abende in FS. Werbung erfolgreich. 

Master-SteW mit betreut. Semesterangrillen war erfolgreich, denn das Bier wurde leer! 

15.11 Brauereibesichtigung. Ende November BuFaTa. Anfang Dezember Exkursion. 

Vermutlich 7.12 Party im MuK.  

 

 Zahnis: Strukturierung nach den Semesterferien. Große Probleme in Zahnklinik. Zahnklinik 

Defekt. Studenten mussten sich für Erneuerung einsetzen. Sanierung erreicht. 

 

 Sport: Zwei Einführungswochen. Lehramt und BUG-Studenten. Kleiner Zuwachs zu FS. Ersti-

Tag morgen geplant. 3 Berufungskommissionen aktuell. Problem am Campus. Mehr 

Studenten wurden aufgenommen, Campus zu voll. Imagefilm zum Sportcampus. Diverse 

Events. Ersti-Tag. Jogger-Party im Monkeys. 25.11. Uhlensport. 21.12 Sportler-

Weihnachtsfete im Haarlem. 15.11. Brauerei. 23.11 Brauerei-Erstis. Kritik daran, dass die 

Gebühr vom AHS erhöht wurde  Zu lange gedauert.  

 

 Bio: Neu Formiert. Morgen Ulenspiegel Party. StEW positiv überrascht. 166 Erstis. Abend 

speed dating war gut organisiert und schön. Kombination mit Vetis. Planung: 

Bücherflohmarkt. Infrastruktur wird geplant.  

 

 Philosophie: Planung von Vorstellung eigener Projekte der Studierenden. Dialo:gos  Januar 

 

 FS04: Geschichte Kultur und Theologie  Umbenennung. 6.12 Glühwein in der FS. Neue 

Mitglieder. 3 Berufungskommissionen.  

 

 Wiwi: Gremienarbeit im Gange. Schaffung von neuen Professuren geplant. 

Umstrukturierung, da ältere Mitglieder gehen. Protokollierung von FS-Arbeit in schwarzem 

Buch. Fokus soll auf Präsenz am Campus gelegt werden.  
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 Vetis: Gerade Ersti-Grillen. Angst vor neuen Mitgliedern, da Raum immer überfüllt. 2.11, 

14.11 Haarlem. 18.1 Vetmed-Fasching Audimax. Seminar zu moderner Zootierhaltung 

geplant. Auseinandersetzung mit Dekan wegen Professuren. Kritik daran, dass Dritt-Mittel 

bei Berufungskomission zu hoch eingeschätzt werden. 

 

 ATW: Erst vor 2 Wochen getroffen. Evaluations von Kunstfestival. Viele in Autonomen 

Referaten vertreten. Betreuung von verschiedenen Gruppen. Neue Professur soll angeschafft 

werden. Ein Jahr würde eine Professur fehlen. Phil 2 wird renoviert, dadurch fallen Räume 

weg.  

 

 Geographie: Ersti-Grillen vor 2 Wochen. Angrillen gut besucht. Geoball wird geplant. Geofete 

wird geplant. Geoquiz wird geplant. Professuren werden besetzt. Vortragsreihe von 

Studenten für Studenten geplant. 

 

 MaPhy: Ersti-Woche wurde mit geplant. BuFaTa in Siegen. Webpräsenz wird überarbeitet. FB 

und Uni-giessen seite. Spieleabend steht an. PA wurde von Mathe neu besetzt. 2 neue 

Professuren.  

 

 Altertum: Alles beim alten. Noch unorganisert wegen Umzügen und Umorganisierung.  

 

 Psychologie: Verteilung von Erstitüten. Sitzungen besser besucht. 08.11. Ulenspiegel. 

PsyFaKo steht an. 

 

 Jura: Ersti-Tüten liefen gut. Vorstellung in verschiedenen Vorlesungen. Partyplanung mit 

WiWis. 3 neue Ersti-Mitglieder. Fahrt nach Nürnberg. BuFaTa. 

 

 Lehramt: Umstrukturierung der FS. Ersti-Woche wurde geplant, es gab gutes Feedback. Ersti-

Brochüren wurden gut angenommen. Ersti-Party kam gut an. Umzug steht vor der Tür.  

 

 Chemie: BuFaTa. Liebig-Führung im Liebigmuseum steht an. Berufungskommission steht an. 

Tutorien von QSL-Geldern wurde organisiert. NaWi-Wärs-Party wird organisiert. 

 

 Anglistik: Zwei neue Mitglieder. 6.12. Weihnachtsfeier.  

 

 Planung einer Whatsapp-Gruppe mit einem FS-Mitglied jeder FS, damit Austausch über 

Partys oder ähnliches schneller gewährleistet wird.  

 Berichte FSK-Vorsitzende 
 

 Hinweis auf Ringvorlesung des Präsidenten mit dem Thema Energie(W)Ende. 

 Hierzu werden berühmte Redner eingeladen. 

 Bericht aus dem Senat: 

o StEW kam bei Erstsemestern gut an. 90%ige Teilnahme und davon 93% positive 

Rückmeldung. 
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 Nächster Sitzungstermin: 

 17.11.2017 18:30 

o Privater Investor für Schloss Rauschholzhausen wird zur Sanierung gesucht. 

o Forschungscampus Mittelhessen wird gut umgesetzt: Promotion im 

Ingenieursstudiengang möglich. Wird in der nächsten Senatssitzung genauer erklärt. 

o Neu Besetzung der Vize-Präsidenten-Stelle für Wiss.-Infrastruktur. 

o Universität plant Leihfahrradsystem, um Campuse zu vernetzen. Hierbei steigt der 

AStA mit 1€ pro Student und Semester ein. 

o Taktungen der Buslinien zum Phil soll verdichtet werden. 

o Heinrich-Buff-Ring soll beschrankt werden. Hierbei wollen sich die betroffenen 

Fachschaften zusammensetzen und ein Schreiben aufsetzen. 

o Benennung von 3 neuen Hochschulräten. 

 Hinweis auf Mastermesse am 25.11.2017 in Frankfurt. 

 

 Fragen an FSK -Vorsitzende 
 

Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Anträge vom 25.10.2017 wie 
oben in der Tabelle  

Einstimmig angenommen  

 

 Verschiedenes  
 

 

 


